



Hoy se celebró el Bitcoin Pizza Day en diversas partes del mundo

Masterhacks - Hace siete años, el 22 de mayo de 2010, el programador Laszlo Hanyecz, de Jacksonville, Estados Unidos, realizó la primera transacción con bitcoins en el mundo real. Se trata de la compra de dos pizzas de Papa John's a cambio de 10,000 BTC, por medio de BitcoinTalk.

Ese fue el primer intercambio comercial con bitcoins fuera de Internet, por lo que se convirtió en historia, hoy causa curiosidad porque en ese entonces dicha cantidad de bitcoin equivalía a cerca de 30 dólares, hoy es equivalente a más de 22 millones de dólares.

De esta forma nació el Bitcoin Pizza Day, en el que las pizzerías que aceptan la criptomoneda ofrecen descuentos. En Eslovenia realizan distintos eventos, así como pizzas especiales.



Desde 2010 han habido muchos cambios significativos para el Bitcoin, compañías grandes de todo el mundo se han involucrado con esta tecnología y la criptomoneda es aceptada en más lugares cada día. En CoinMap se puede observar que en todo el mundo hay registrados 9091 negocios de distintos tipos que aceptan el Bitcoin como medio de pago.

El sitio web PizzaForCoins podría ser el servicio más popular, ya que es válido en muchas partes del mundo, y no es necesario salir de casa, sólo se ingresa a la página web, se ordena y al introducir la dirección postal, el sistema buscará las pizzerías disponibles con servicio a domicilio.

En distintos países varias pizzerías se unieron al festejo, como Che! Pizza, para residentes de Tucumán, Argentina, California Cantina, en Santiago de Chile, Dodge's Pizza, en Tennessee y Misisipi, entre otros.